



## Édito

Bourghelloises, Bourghellois,

La rentrée a lancé le départ des nombreuses festivités qui vont nous accompagner jusqu'à la nouvelle année. Les associations, le conseil municipal, le conseil municipal des jeunes et les nombreux bénévoles œuvrent à la vie du village et je les en remercie. C'est une richesse que de nombreuses communes nous envient.

L'activité dans notre commune est aussi liée à la présence de commerçants et d'artisans. En cette période économique difficile, il est important de les soutenir en leur « rendant visite » ou en faisant appel à leurs services.

Concernant l'aménagement des quartiers, et suite à la fin des travaux de la rue Doumer, des plantations vont être réalisées en cette fin d'automne. Dans cette rue comme dans beaucoup d'autres, il vous est possible de nous aider à entretenir les parterres et ainsi à participer à maintenir la qualité de vie de notre village. Je remercie vivement les personnes déjà engagées dans cette action.

En 2025, nous inaugurerons les deux quartiers rénovés dernièrement : Joffre/Doumer et Albert 1<sup>er</sup>/8 mai. Nous vous informerons en temps opportun.

La communauté de communes Pévèle Carembault a annoncé, lors du dernier conseil communautaire une modification du ramassage des bacs à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2025 : les bacs jaunes (tri sélectif) seront vidés toutes les semaines au lieu de toutes les deux semaines et les bacs noirs (déchets ménagers) seront ramassés toutes les deux semaines, ces derniers étant en principe beaucoup moins remplis (Si le tri est bien fait !). Je rappelle également que les bacs ne doivent pas rester sur le domaine public après le ramassage, et vous remercie de les ranger au plus tard le soir de la collecte.

A propos de l'urbanisme, les règles vont évoluer pour intégrer les exigences environnementales du ZAN (Zéro Artificialisation Nette) dont l'objectif est de ne plus consommer de terres agricoles d'ici 2050, avec des objectifs intermédiaires pour 2030. La CCPC a animé plusieurs ateliers publics qui ont permis d'expliquer la démarche de définition du PADD (Plan d'Aménagement et de Développement Durable). En découlera le nouveau PLUi (Plan Local d'Urbanisme intercommunal) qui devra être rédigé pour 2028. Dans ce cadre, une des réflexions à mener est le besoin en habitat sur Bourghelles, notamment pour les jeunes, les familles monoparentales et pour nos aînés qui souhaiteraient se reloger dans une maison plus adaptée. Nous vous demanderons de participer à cette réflexion dans les mois à venir.

Je terminerai cet éditto, en vous souhaitant de très bonnes fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous le 19 janvier pour la cérémonie des vœux.

Votre Maire, Franck Sarre

## Agenda

Marché de Noël de l'Amicale laïque



## Échos

ALSH d'automne : un succès !



## Vie pratique

Soutenons nos commerces !



## Carnet

Tous nos vœux de bonheur à Isabelle et Franck, le maire !



## HUSH Festival 4<sup>ème</sup> édition une réussite !

**Vendredi soir 30 août** un avant-festival gratuit pour accueillir et remercier les Bourghellois de 19h à 21h ; ce fut l'occasion de se retrouver autour de deux groupes de musique, sous le signe de la convivialité.

**Samedi 31 août** le festival a ouvert ses « portes » dès 14h30, pour se clôturer à 23h30.



Des artistes talentueux, une météo clémente, une organisation bien rodée, plus de 70 bénévoles au top et un public toujours plus nombreux et enthousiaste, tous les voyants étaient au vert !

Lors de cet événement organisé par l'association *Bourghelles en fête* soutenue par la municipalité, Pévèle Carembault, le département du Nord, la région Hauts-de-France et de nombreux partenaires privés, les festivaliers de tous âges ont pu écouter, danser sur le rythme de jeunes talents aux musiques variées (rock, rap, reggae, chanson française et électro..), tous auteurs, compositeurs et interprètes. Deux groupes artistes sont de Bourghelles, et d'autres de la région Hauts-de-France. C'est pour eux un beau tremplin, une chance de pouvoir jouer avec des conditions techniques de grande qualité.

Sur le site, le public pouvait aussi se divertir ou s'informer auprès du village des associations où partenaires, associations locales engagées ont pu présenter leurs actions centrées sur le territoire local, l'écologie, la prévention, la solidarité.

Il était également possible de se restaurer avec des produits locaux et faits maison.

Un grand merci pour votre présence, bravo aux artistes, merci aux nombreux bénévoles pour leur mobilisation.

## Une rentrée ensoleillée sur un air de Bossa-nova à l'école des Valettes !

M. Hoefman a accueilli les élèves et les nombreux parents présents ce matin-là. Ces derniers ont pu accompagner leur(s) enfant(s) jusque dans les classes maternelles ou la cour pour les plus grands.

Deux nouvelles professeures ont également fait leur rentrée à l'école des Valettes : Mmes Poprawski (CM2) et Delzant (GS/CP). Bienvenue à Bourghelles !

À la rentrée, les **157 élèves inscrits** (soit 10 élèves de plus qu'en 2023/2024) sont répartis dans 6 classes : 4 en élémentaire et 2 en maternelle. Les effectifs oscillent entre 24 et 28 élèves par classe.



## Forum des associations

Vous vous êtes déplacés nombreux, le **4 septembre** afin de rencontrer les représentants des associations bourghelloises.



Beaucoup d'inscriptions qui reflètent le dynamisme de la commune pour l'animation : 21 associations à Bourghelles ! qui interviennent dans des domaines très variés : sport, culture, musique, écologie, organisation des festivités...

## Fête du village

Le vide-greniers organisé le **8 septembre** par l'association BEF avec le soutien de la municipalité a attiré beaucoup de monde malgré le temps frisquet et un ciel changeant.



Les nombreuses animations (restauration/buvette, fête foraine, marché des créateurs ...) ont également remporté un vif succès.

La fête s'est terminée par le tirage de la tombola et le célèbre lancer de "crottins" des fenêtres de la mairie !

Les nombreux bénévoles présents sont associés à cette réussite. Un grand merci pour leur implication avant, pendant et après la fête!

Remerciements aux annonceurs partenaires locaux qui ont participé dans le cadre du livret « Vide-greniers » distribué dans tous les foyers de Bourghelles.

Les bénéficiaires de cette manifestation permettent d'offrir un repas festif aux aînés et un spectacle aux enfants inscrits à l'école des Valettes.





## 80<sup>ème</sup> anniversaire de la Libération

Dimanche 29 septembre, les communes de Bache, Bourghelles et l'U.N.C./A.F.N. de Bache-Bourghelles ont organisé la cérémonie de commémoration des 80 ans de la libération de Bache par les Anglais et de Bourghelles par les Américains.



Après le rassemblement au Monument aux Morts de Bache avec dépôts de gerbes et l'hommage aux victimes de la guerre 39-45, des enfants du conseil des jeunes de Bache ont lu trois textes d'Hervé TONNEL sur les thèmes de la Liberté, du Drapeau et de la Mémoire.



Jean GRAVE, Diacre a ensuite procédé à la bénédiction du nouveau drapeau des cadets de l'U.N.C. de BB en l'Église Saint-Éloi. La présence d'un joueur de cornemuse a apporté une note musicale agréable et particulière à cette cérémonie.



Les personnes présentes ont ensuite pu se rendre à l'exposition de photographies et vidéos historiques sur la guerre 39-45 et découvrir des maquettes de la reconstitution des événements afin d'en apprendre plus sur la libération de nos deux villages.



# Échos (suite)

## Courses Nature de Bourghelles

Objectif atteint, dimanche 6 octobre, pour la 2<sup>ème</sup> édition des Courses Nature de Bourghelles, avec plus de 800 participants !



C'est dans la fraîcheur matinale avec le canicross dans notre belle campagne, que le départ des courses a été lancé :

un nouveau parcours d'environ 3,5 km qui s'est terminé sur la place du village.

Après un échauffement nécessaire, avec Juliette, coach du club BBW pour les adultes, et Samuel et Pierre pour les plus jeunes, les marches et courses de 5 ou 10 km ont démarré, suivies par la course ados de 3 km, une première ! et les courses des enfants, très motivés et bien encouragés !

Départs et arrivées sur la place, au cœur des festivités : petite restauration, marché des créateurs, exposants...

Nouveau cette année : des parrains de talent, avec une prestation du groupe *Fracture*, troupe HIP-HOP de Cysoing, plusieurs fois primée (1<sup>er</sup> prix World of Dance Paris 2024), mais aussi le groupe *Batuc'Auby*, composé de dix percussionnistes de batucadas

(ensembles de percussions brésiliennes de rue), qui s'est produit pour la première fois ici à Bourghelles, et le long des parcours «

en espérant donner des ailes aux coureurs ! »

Les vainqueurs des différentes courses ont été mis à l'honneur et sont montés sur le podium — à noter la participation d'un champion national, Félix Pouilly —, mais le plus important pour cet événement sportif, reste son côté participatif et convivial dont le but premier est de soutenir une noble cause : la lutte contre le cancer.

Cette manifestation, au profit de la recherche contre le sarcome, a été organisée par l'association *Améli'Ore la vie*, en partenariat avec l'association BBW et avec le soutien de la municipalité.

Un grand BRAVO aux organisateurs et aux bénévoles !

Toutes nos FÉLICITATIONS aux participants et MERCI aux supporters !

## Octobre rose avec l'association Les Charmilles

Motardes et motards se sont bien mobilisés pour cette belle action, **samedi 12 octobre**, puisqu'ils étaient plus de 50 avec les voitures et les Can-Am !

Le temps maussade a probablement freiné l'enthousiasme des marcheurs (une vingtaine de personnes) et des cyclistes avec, au programme, le circuit des trois clochers ou le parcours VTT.

Bravo aux courageux qui étaient présents !



Les organisateurs, Joëlle et Michel remercient les participants ainsi que les bénévoles.

*La Fée Papillon*, qui apporte de beaux moments de joie et d'émotion dans notre village depuis un an, a participé en amont (incognito !), en offrant des petites chenilles ...ROSES, bien sûr, accompagnées de leur message bienveillant !



## Atelier « Bien vieillir en Pévèle Carembault... »

Dans le cadre d'un partenariat avec la Communauté Amies des Aînés, des ateliers participatifs ont été organisés par Pévèle Carembault en sept./oct. afin de permettre aux aînés de participer



aux décisions qui les concernent, de réfléchir à des actions pour améliorer la vie des seniors sur notre territoire.

A Bourghelles, **le 14 octobre**, plusieurs personnes se sont réunies pour échanger sur la thématique « Habitat, espaces extérieurs et bâtiments, information et communication ».

Cet atelier s'est déroulé en présence de Mme Nadège Bourghelle-Kos, vice-présidente de Pévèle Carembault en charge de la famille des centres de loisirs et des services à la personne, et a été animé par un représentant du groupe Eollis.

## Semaine bleue

A l'occasion de la Semaine Bleue qui s'est déroulée du **7 au 12 octobre**, Pévèle Carembault a invité les seniors de 65 ans et plus, à un nouveau spectacle des artistes de la revue cabaret transformiste *Madame Sans Gêne*.

Les 40 Bourghellois présents ont été accueillis par la troupe avec un joli collier de fleurs, à la salle des fêtes d'Aix-en-Pévèle.

Leur a été proposée une animation en chansons, surprises...où plumes et paillettes ont illuminé la salle.

L'entracte fut l'occasion de fêter les 10 ans de Pévèle Carembault, et pour nos seniors, de partager un moment de convivialité autour d'un verre, de quelques chouquettes et de petites meringues roses et bleues, clin d'œil à la campagne de sensibilisation pour Octobre Rose et Novembre Bleu.



## « Un Dimanche de Fête à Bourghelles »

Comme chaque année, au mois d'octobre nos aînés sont conviés à un repas festif offert par l'association BEF, à partir de 64 ans. Familles et amis peuvent se joindre à eux moyennant une petite participation.

C'est ainsi que **dimanche 15 octobre**, environ 90 personnes se sont retrouvées dans la salle



municipale pour déguster un délicieux repas préparé par le chef Christophe Bonvalet, servi par des élus et de nombreux bénévoles.

Thérèse Béarée qui réalisait la décoration florale des tables avec beaucoup de goût



et de savoir-faire, a passé cette année, le relais au conseil des jeunes, leur fournissant pots et verdure. Ils se sont acquittés de cette tâche avec talent et enthousiasme, ...et l'aide de Céline et Stéphanie !



L'animation musicale et chantante était assurée par le trio Michel Detournay, Ludo et Jean-Luc, très appréciés et plébiscités par les Bourghellois, et prise en charge par la municipalité.

Une belle ambiance conviviale avec des danses et les chants de plusieurs invités ! Merci à toutes les personnes présentes pour leur bonne humeur !

Nous leur donnons RDV l'année prochaine. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont œuvré avant, pendant et/ou après la fête !

## Entretien et plantations dans les bacs potagers

Fin octobre, le conseil municipal des jeunes s'est chargé de désherber, replanter et décorer les bacs potagers situés à côté du cimetière. Et...Halloween s'y est installé !



N'hésitez pas à venir y apporter votre touche personnelle.... En respectant les lieux bien sûr !!



Deux nouveaux bacs sont en attente de remplissage. Merci à Manu Simon pour son aide et ses compétences de bricoleur !

## ALSH vacances de Toussaint

74 enfants ont été accueillis cette année, durant la première semaine des vacances.

Mathilde, directrice, et ses animateurs avaient organisé un "centre aéré hanté" qui coïncidait avec la fête d'Halloween !



Au programme :  
- Une sortie pour tous (maternelles et élémentaires

**un climbing** (escalade) à Lesquin.

- Plusieurs ateliers cuisine, différentes activités manuelles en lien avec le thème, et des jeux variés (incroyable talent, jeu de kim 5 sens, spectacle, petit bac en équipe ...).

- Un grand jeu tous ensemble (kermesse) pour profiter du beau temps. Une semaine bien remplie !

## Chantier nature

### Connaissez-vous l'espace naturel Chico Mendès ?

Situé au bout de la rue Poincaré, il est le rendez-vous incontournable des promeneurs du dimanche et des amoureux de la nature.



Cet automne, il était urgent d'intervenir pour entretenir la mare, créée il y a 8 ans, qui commençait à être envahie par la végétation.

La commune a donc organisé un chantier participatif auquel ont prêté main forte plusieurs Bourghellois, et l'association Nord Nature Chico Mendès qui aide la commune dans la gestion de ce site, a envoyé un animateur pour superviser le chantier.



Chaussés de cuissardes pour aller au cœur de la mare, les plus téméraires ont enlevé les 2/3 de la végétation aquatique, pendant que les autres, à terre, ont réduit les ronces et les arbustes envahissants. Merci aux Bourghellois présents pour leur participation à cet atelier.

D'autres chantiers seront menés pour continuer d'entretenir cet espace pour qu'il reste un lieu privilégié apprécié de tous les naturalistes en herbe ou confirmés !



## Des changements pour l'UNC-BB...W

Le 26 octobre 2024, l'Assemblée Générale de l'Union Nationale des Combattants de Bachy Bourghelles (UNC-BB) s'est déroulée en présence des maires de Bourghelles, Bachy ...et Wannehain.

La commune de Wannehain a en effet souhaité rejoindre l'UNC-BB, ce que les membres présents ont voté à l'unanimité. Hervé TONNEL a été élu vice-président pour Wannehain. Cette adhésion va entraîner un changement de nom pour l'association, désormais **UNC-BBW** et une mise à jour des trois drapeaux.



Le président, François Tellier, ainsi que les membres du bureau ont été reconduits dans leur fonction.

Pierre Delbassée, petit-fils d'Edmond Delbassée mort en déportation, a rejoint l'association.



Plusieurs projets ont été évoqués pour 2025, comme par exemple un voyage à Paris pour le ravivage de la flamme sur la tombe du soldat inconnu.

« Une association qui n'évolue pas est une association qui meurt ! » dit François Tellier.

## Halloween de l'Amicale Laïque

Dans la soirée du 31 octobre, des noctambules de tous âges ont déambulé dans le village à la recherche de bonbons et autres sucreries. Des habitants costumés s'étaient préparés à recevoir les petits monstres !

Certains ont aussi fait preuve de talent pour les décorations d'Halloween !



Sur la place, les parents bénévoles de l'Amicale Laïque proposaient hotdogs, crêpes, vin chaud ...aux participants.



## « Le labyrinthe de la terreur ! »

Vendredi 1<sup>er</sup> et samedi 2 novembre Bourghelles a fêté Halloween dans les règles de l'art.

Parrainée par les Compagnons de Gilbert de Bourghelles, l'association Basilienne Maxence l'écrivain et ses amis a organisé le 2<sup>ème</sup> labyrinthe de la terreur, le 1<sup>er</sup> ayant eu lieu en 2023.

Les thématiques de l'horreur y étaient représentées : l'église hantée, la morgue, l'hôpital, l'exorcisme, la tronçonneuse ...

Lors de ces 2 soirées de 18h à minuit **près de 800 personnes** se sont déplacées pour découvrir cette manifestation dans la salle communale particulièrement bien décorée sur ce thème d'Halloween.

Ados, adultes, enfants et parents sont venus de Bourghelles, mais aussi de la métropole Lilloise et alentours, de Maubeuge, Valenciennes... et pour certains du Pas-de-Calais, Vierzon...ou de Belgique.

Petite restauration et boissons soft étaient proposées aux visiteurs qui patientaient.

Dylan et Thimothée Dubus responsables de l'association ont été particulièrement satisfaits de ces soirées et remercient les Compagnons de Gilbert de Bourghelles et la municipalité pour leur accueil ainsi que l'ensemble des spectateurs qui ont fait le déplacement. Rendez-vous donc en 2025 pour d'autres frayeurs !



## Une soirée mémorable : le karaoké de HOPE Dance

Le samedi 9 novembre, l'association a organisé avec le soutien de la municipalité, son premier grand karaoké qui a rassemblé plus de **200 participants**, venus partager un moment de fête et de bonne humeur, rassemblant chanteurs en

herbe, danseurs passionnés ou simples spectateurs venus encourager leurs proches. Les prestations



des danseuses ont enchanté la salle et apporté une énergie supplémentaire à cette soirée déjà magique. « Le karaoké du 9 novembre nous rappelle une chose essentielle : la magie opère quand nous sommes ensemble. »

## TRAVAUX

### Rénovation des boiseries

Remplacement d'une fenêtre et réfection des menuiseries salle Brasens par la société Defives Menuiserie à Cysoing.



### Travaux dans l'église

- Le mur qui supporte le retable enlevé pour la restauration a été consolidé et refait à la chaux hydraulique.
- La minuterie de la cloche a été réparée.



### Cimetière

Des cailloux blancs ont été installés autour du monument aux Morts à la place des plantations annuelles.



### Travaux de mise en conformité par NORADE et France Telecom

Plusieurs plaques d'égoût ont été remplacées rues Molhant, Poincaré et route nationale.

Rue Jaurès et rue Foch, France Telecom a également remplacé des plaques non conformes.

## N'oublions pas nos commerçants !

Dans un contexte économique toujours compliqué, la commune a choisi de mettre en avant ses commerçants et souhaite leur apporter son soutien si nécessaire.

Les Bourghellois ont le privilège d'avoir à leur disposition quelques commerces de proximité : salon de coiffure, boulangerie/pâtisserie, frieterie, café/tabac/PMU, camion pizza, parapharmacie...

Si certains d'entre eux « marchent » très bien, d'autres tentent de s'adapter pour durer.

**La boulangerie/pâtisserie Entremets Créations** où tout est fait maison avec des ingrédients de qualité, a dû récemment modifier sa plage horaire, en n'ouvrant plus que le matin (Fermée le mercredi).

Contact au **03 20 61 06 43**. Vous pouvez également consulter leur page Facebook.



**Claudio Pizza** est présent sur la place de Bourghelles, le **mardi soir à partir de 18h30**.



Son carnet de commandes est souvent plein, alors n'hésitez pas à téléphoner pour commander et réserver votre créneau, au **06 99 80 03 82** dès 14h. (RDV à Bachy près du stade le mercredi soir ...pour les habitants de la Posterie !)

**MD frites** situé devant le bar tabac *Le Saint Claude*, vous accueille le **midi : les mardi, mercredi et vendredi ; et le soir : les vendredi, samedi et dimanche**. Vente à emporter ou à déguster sur place au *Saint Claude* (sous réserve de consommer une boisson).



Si vous aussi êtes, commerçant, artisan, créateur... installé sur la commune, vous pouvez nous solliciter afin d'apparaître sur ces pages lors d'une prochaine édition. Contactez le secrétariat de la mairie.

*Bourghellois(es), n'hésitez pas à vous rapprocher de nos commerçants ou de la mairie, pour partager vos souhaits, vos critiques...qui peuvent être positives, bien sûr !*

## Gestion des déchets

Mis en place en 2024 par Pévèle Carembault :

• L'application « **Mes déchets Pévèle Carembault** » un outil pratique permet d'accéder rapidement à de nombreuses **informations personnalisées** sur la gestion de vos déchets, et notamment recevoir des rappels pour sortir vos poubelles, consulter le calendrier de collecte, les horaires des déchèteries, et être informé en direct des actualités ou modification de collecte. Cette application est accessible sur le site **Pévèle Carembault**, rubrique « **Gestion des déchets** », sur App Store ou Google Play en tapant « Mes déchets Pévèle Carembault » dans la barre de recherche.

• **Le numéro unique pour contacter le service de gestion des déchets : 03 20 84 88 65 (appel gratuit) :**

- pour des infos ou questions sur les bacs
- pour une question ou réclamation sur la collecte ou prendre un rendez-vous pour la collecte des encombrants
- pour les ateliers de compostages ou les ateliers zéro déchet
- pour toute autre demande

Vous pouvez également contacter le service gestion des déchets par mail à [dechets@pevelecarembault.fr](mailto:dechets@pevelecarembault.fr)

• **La dotation de 2 nouveaux bacs pucés** pour les ordures ménagères avec un couvercle gris, et pour la collecte sélective avec le couvercle jaune. Un seul bac pour les déchets alimentaires, couvercle vert.

### RAPPELS DES CONSIGNES DE COLLECTES

**Finis les dépôts à côté des bacs !**

**Pas de cartons, pas de sacs en dehors des bacs.**

**Pas de branches qui dépassent du bac vert ou de fagots ou sacs à côté !**

**TOUT CE QUI SE TROUVE EN DEHORS DES BACS NE SERA PAS COLLECTÉ PAR ESTERRA !**



### RAPPEL DES FRÉQUENCES DE COLLECTES

- Une fois par semaine, toute l'année pour le bac vert
- Une fois par semaine pour le bac gris, ordures ménagères
- Une fois tous les 15 jours pour la collecte sélective

**La fréquence de ces deux collectes sera inversée en 2025 : toutes les semaines pour le tri et tous les 15 jours pour les ordures ménagères.**

**Vous retrouverez toutes les consignes et informations sur le « camion » qui sera distribué en décembre dans votre boîte aux lettres.**

## Prochainement

### Le Prix littéraire "Graines d'or"

Le réseau Graines de Culture(S) – médiathèques en Pévèle Carembault – organise son premier prix littéraire appelé "Graines d'or 2025" de septembre 2024 à juin 2025.

Ce prix a pour but premier de promouvoir la littérature jeunesse auprès des lecteurs jeunes et moins jeunes.

Tout le monde peut voter : enfants (à partir de 8 ans) et adultes ! Il permet de faire connaître des œuvres récentes et de créer des temps d'échanges entre les auteurs qui seront invités dans certaines médiathèques, et leur public.



Pour participer, empruntez et lisez la sélection estampillée "Graines d'or" (3 albums, 3 BD/Mangas et 3 romans) disponible dans les médiathèques du Réseau Graines de Culture (S) puis donnez une note sur 10 pour chaque livre.

Pour découvrir les ouvrages en compétition et visionner les vidéos de présentation, ou pour d'autres informations, renseignez-vous à la médiathèque ou sur le site [mediatheques.pevelecarembault.fr](http://mediatheques.pevelecarembault.fr)

**À vos marques, prêts, lisez !**

### 40<sup>ème</sup> campagne des Restos du Cœur

Les Restaurants du Cœur assurent une distribution durant la période hivernale :

**du mardi 19 novembre 2024 au mardi 4 mars 2025 inclus, de 9h30 à 11h00,**

- à la maison des associations (à côté de la poste) à **Cysoing**.



Si vous êtes dans une situation difficile, n'hésitez pas à passer à la permanence pour examiner vos droits. Présentez-vous avec vos documents (justificatifs de dépenses, de revenus, d'aides...) à l'adresse ci-dessus.

Attention : les barèmes

d'attribution ont été revus favorablement cette année avec une aide particulière aux familles monoparentales.

Le moment de convivialité est toujours ouvert à tous.

### Spectacle pour les enfants

*Bourghelles en fête* et la municipalité offrent un spectacle de Noël aux enfants de l'école des Vallettes, le **vendredi 29 novembre à partir de 14h30** dans la salle des fêtes.

La compagnie Ex'Pulse présentera «*Ama Gaia*» un spectacle écrit par

Juliette Lemille (photo) et Marion Hochart.



### Les Charmilles organisent leur 34<sup>ème</sup> Téléthon !

RDV **samedi 30 novembre 2024 à 14h00** pour :

⇒ Une balade motos, quads, voitures, VTT...

⇒ *Ou* une marche 8 à 10 km (les chiens sont les bienvenus)

⇒ *Et/ou* un après-midi jeux de société, belote



Participation au profit du Téléthon : **3€ par personne**.

Boissons, crêpes...

## Agenda

28 nov.

Atelier anti-gaspi

29 nov.

Spectacle pour les enfants offert par *BEF*

30 nov.

Téléthon organisé par *Les Charmilles*

01 déc.

Fête de Sainte Cécile de l'harmonie *L'Avenir de Bourghelles*

05 déc.

Cérémonie d'hommage AFN à Bachy

13 déc.

Marché de Noël de l'*Amicale Laïque*

14 déc.

Concert de Noël de l'*Harmonie l'Avenir*

15 déc.

Distribution du colis de Noël aux aînés

19 déc.

Distribution de la coquille de Noël aux enfants

19 janv.

Cérémonie des vœux

### Distribution des colis

La distribution des colis aux seniors de 70 ans et plus aura lieu le **15 décembre**.

Les personnes concernées absentes ce jour-là pourront soit retirer leur colis en mairie jusqu'au **28 décembre** (sans la coquille), soit communiquer au secrétariat le nom et l'adresse d'un voisin acceptant de le réceptionner.



## Carnet

### Naissance

**Rose GARNIER**

Née le 06/10/2024 chez Mme Cécile PALARIC et M. Vincent GARNIER

**Maïwenn CONSTANT GUILVERT**

Né le 21/10/2024 chez Mme Leslie CONSTANT et M. Julien GUILVERT

### Mariages

**Isabelle DELEVOYE et Franck SARRE**

Le 28/09/2024

**Isabelle DUMUR et Bertrand GEUNS**

Le 12/10/2024

### Décès

**Gilberte DE BUSSCHERE - BRENARD**

Décédée le 14/09/2024 à 93 ans

**Elisabeth MOUY - MARCEL**

Décédée le 14/10/2024 à 84 ans

**Jean-Pierre DEWYNTER**

Décédé le 22/10/2024 à 66 ans

**Jacques BONTE**

Décédé le 05/11/2024 à 85 ans